

AAFI AFICS Newsletter

ASSOCIATION DES ANCIENS FONCTIONNAIRES INTERNATIONAUX - Genève
ASSOCIATION OF FORMER INTERNATIONAL CIVIL SERVANTS - Geneva

Message de la Caisse de pension

11 mai 2015

Français



Chères et chers collègues,

Le Personnel de la Caisse des Pensions participe à une formation avec le lancement de son Système Intégré de Gestion des Pensions (en anglais : IPAS - Integrated Pension Administration System). De ce fait, le Service à la Clientèle du Bureau de Genève de la Caisse sera fermé du lundi, 11 mai au vendredi, 22 mai 2015, inclus la « Permanence » au Palais des Nations. En cas d'urgence, envoyez un email à: unjspf.gva@unjspf.org ou laissez-nous un message vocal sur notre répondeur. Nous vous remercions de votre compréhension.

Alan BLYTHE
Chef du Bureau
UNJSPF
Geneva

English



Dear Colleagues,

Due to staff training prior to the launch of the Integrated Pension Administration System (IPAS) the Geneva Office Client Service will be closed from Monday, 11 May to Friday, 22 May 2015 and this includes the “Permanence” conducted at the Palais des Nations during these 2 weeks. In case of an emergency, you are advised to send an e-mail to unjspf.gva@unjspf.org or leave a message on the answering service. Thank you for your understanding.

Alan BLYTHE
Chief of Office
UNJSPF
Geneva